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雨が多い 6月です 

6 月は梅雨の季節で蒸し暑い日が暫く続きます 

沖縄地方の梅雨入りが例年より遅い 5月 22 日 

関西の梅雨入りは今月初旬、梅雨明けは 7月中旬とのことです 

また衣替えの時期でもり、最高気温が 22 度になると夏服に 

23 度以下になる 10 月には冬服に衣替えするのが一般的です 

 

衣替えといえども結構重労働 

服って以外と重いですよね…特に冬服 

冬服は洗濯するにもかさばるし、クリーニング代も高くつきます 

捨てるにはもったいない…サイズが合わないがいつか着るだろう…と 

大事に置いていますが 1年着ないものは断捨離対象だそうです 

衣替えの際は防虫剤と除湿剤をお忘れなく～♪ 

 

6 月は祭日がなく、15 日は母の日より影が薄い父の日です 

21 日は夏至で北半球では 1年で最も昼が長く夜が短い日です。 

 

～6 月掲載内容～ 

 

*組合からのお知らせ 

*日 本 

*韓 国 

*中 国 

*交通違反  

 

 

アジアに関する情報、ご意見、ご相談、またはご意見等々お待ちしております。アジアに関する情報、ご意見、ご相談、またはご意見等々お待ちしております。アジアに関する情報、ご意見、ご相談、またはご意見等々お待ちしております。アジアに関する情報、ご意見、ご相談、またはご意見等々お待ちしております。    

投稿先：投稿先：投稿先：投稿先：info@ibia.or.jpinfo@ibia.or.jpinfo@ibia.or.jpinfo@ibia.or.jp 

    



    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

組合からのお組合からのお組合からのお組合からのお知らせ知らせ知らせ知らせ    

【技能実習生と特定技能】 

■技能実習制度 

 日本には外国の人が働きながら学ぶ「技能実習制度」と、日本の人手不足を助けるために働く「特 

定技能制度」という二つの制度があります。 

 

①技能実習制度 

 技能実習制度は 1993 年に始まった制度で、外国の若い人達が日本に来て仕事を通して技術や知

識を学び、それを母国に持ち帰って役立ててもらうことを目的としています。言い換えると日本

で“働くことで学ぶ”制度であり、最長で 5年間日本に滞在する事ができます。但し、この制度

はあくまで「学ぶ」ことが目的なので家族を日本に呼ぶことは原則できません。 

②特定技能制度 

 特定技能制度は 2019 年に始まった制度で、日本の様々な仕事場で人手不足であるという現実を

踏まえ、外国人が即戦力として働くことを目的としています。この制度では介護・外食・農業・

建設などの 16 分野で働くことが可能です。条件として「技能実習を終了した者」あるいは「特

定技能の試験(日本語や仕事の試験)に合格した者」が日本で働くことができるのです。 

 また、特定技能には一定要件をクリアすると家族と一緒に暮らすことも可能です。滞在期間も条

件によっては長く、永住を目指すこともできます。 

 

■特定技能制度の分野追加案■ 

 政府は先月 5月 20 日に開かれた有識者会議で、外国人労働者の受入れを拡大するため特定技能 

制度の対象分野に「物流倉庫」「廃棄物処理」「リネン製品供給」の 3分野を新たに加える案を提 

示されたようです。 

 今のところ特定技能制度の 19 分野のうち 17 分野が育成就労制度にも適用される見通しで、育成 

就労制度と特定技能制度の一元化が着々と進められています。 

 

■現行の特定技能 16 分野 

農 業 航 空 外食業 飲食料品製造業 

漁 業 宿 泊 木材産業 工業製品製造業 

介 護 鉄 道 自動車整備 造船・船舶工業 

建 設 林 業 自動車運送業 ビルクリーニング 

 

【技能実習生来日と見学のご案内】 

<企業様が求める国から> 

 企業様が求める国から実習生を受け入れるため、中国・ベトナム・タイ・ミャンマー・インドネ 

シアなどの国の送出し機関と提携しています。 

<日本語講習> 

 現地で約 6ヵ月間、日本語の講習を受けてから来日します。来日後も当組合で約 1ヵ月間は日本 

語の実践的なトレーニング、交通と防災の講習を行います。 

 外国と日本の言葉と習慣の違いがあり、まず日本での生活に慣れたもらう事が大事だと考え、日 

本の文化や習慣を学んで頂きます。 

 今月もインドネシアから 7名、タイから 4名、ベトナムから 3名の技能実習生が来日します。い 

ずれも和歌山県内の企業様での受入れが決まっています。 



    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

【見学のご案内】 

 技能実習・特定技能外国人の受入れや、外国人材の雇用を検討されている企業の担当者様、当組 

合のオリエンテーション・講習風景の見学に是非お越しください。各国の実習生と直接会話をする 

ことで日本語の習熟度や出身国の事情、実習生の人柄など多くのことを知って頂けます。 

 

期 間 6 月 10 日(火) ～ 7 月 4 日(金) 

時 間 9 時 00 分 ～ 17 時 00 分 

場 所 国際ビジネス情報協同組合 研修室 

 

上記期間内で見学が可能ですので、ご予約の上ご都合の良い時間でお越しください。 

また外国人材に関する事は何でもお問い合わせください。 

073-476-3939 組合事務局 

 

 

日日日日    本本本本    

【農業政策】 

 米価が5㎏当たり4,200円…これを異常事態と取るのか…それとも常態と考えるのか…誰が見て 

も「異常事態」です。 

 米は主食でミカンなどの果物、野菜は副菜ですが総じて農産物です。農産物に関する政策を担う 

のが農林水産省であり、この役所は食料の安定供給、食の安全、農業の活性化を主な業務としてお 

り、食料安全保障からみて重要です。 

 読者の皆さんは現在まで農林水産省が適切な農業政策を行ってきたと考えますか? 99％の国民は 

「NO」と答えるでしょう。では失敗続きの農業政策は!? 

 

【米作】 

 戦後、自給自足で国民の飢えを防ぐために米の増産を奨励してきました。昭和 40 年(1965 年)頃 

までは米作のための干拓と開田が行われ、昭和末期(1980 年代)には八郎潟干拓(秋田県)、諫早湾干 

拓(長崎県)、有明海沿岸などで行われてきました。増産につぐ増産です。 

ところが昭和 45 年(1970 年)からは減反政策を取り、作付面積を減らすよう要請し減反の規模に 

応じて奨励金を出すという政策転換をしました。1990 年後半から 2000 年代に入り「減反は農業経

営を妨げている」との批判が高まり、見直しをせざるを得ないようになり 2018 年には国による減

反政策が廃止されました。 

 ここで農林水産省の政策、考え方が正しかったのか…問題が出てきます。 

 本来、農業というものは農地を利用するのが農業です。水田を何もしないで放っておくとただの 

荒れ地になります。これを再び水田に戻すには多大な資金と労力が掛かるのです。 

 また、減反政策で若い農業者が減り他の産業に移ってしまい農業をしている殆どが高齢者です。 

知識人は農業をしている者が高齢化している、労働力が不足するからなどと言っています。確かに 

いま若年労働者はおらず高齢者ばかりです。その理由は何故でしょうか!? 

要は農業者の収入が少なく、他の産業に勤める方が収入が多く、高齢の親も厳しい割に少ない収入 

の農業を子供に継がせようとはしません。では何故収入が少ないの!? 

減反政策で少しの奨励金でジリ貧にさせたのです。もし反対に自然淘汰させ規模拡大や近代化の 

ために農業者に援助していれば、現在のようなことにはなっていないでしょう。 



    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

 農業者を高齢化させ、労働力が不足しているのは政府の責任で農業政策がそのようにさせたの 

です。 

 農業は製造業のように設備を入れればすぐに稼働でき、生産できるというものではありません。 

農林官僚、政治家はこの事を全く知らないのです。国の政策に翻弄されたのが農業政策です。 

 

【柑橘(みかん)の政策は】 

 筆者は大学に行けたのはミカン百姓の家で育ったからです。知らない人は「そんなお金どこにあ 

ったの!?」と言うかも知れません。実感として言えるのは昭和 45 年ぐらいまではミカン農家の景 

気が良く、その時分今はなき和歌山市本町の丸正百貨店が「有田の人に儲けさせてもらっている」 

という話までありました。ところが現在はどうでしょうか? 昨年は各地が不作で実入りも良かった 

という話がありますが、それでも極めて順調とは言い難いものがあります。これは減反政策を取っ 

ていた当時にミカンが高い値で売れて景気が良い、米の転作として農林水産省が静岡、愛媛、熊本、 

長崎と次々にミカンの栽培を奨励しました。数年経ちミカンは成長し成木になり実がたくさんなり 

ました。私が幼少期の時代は小さなミカンから大きなものまで高い値段で売れました。需要と供給 

の原則、増産に増産を重ねる毎に安くなり小さなミカン大きなミカンをジュース用に誰も買ってく 

れません。また皮に細かい傷のようなものがついたミカンには誰も見向きもしないようになりまし 

た。農家の人達が言いましたよ「都会の人は皮を食べるのだ、農薬のかかったミカンとも知らずに 

…」と。 

 ミカンを食する人は一定なのに増産を重ねた結果価格が安くなるのは当然です。ミカン農家とい 

うのは安くなってきたからと言って何年も育て上げて成木になった木を直ぐ切る事ができません。 

 

【結論】 

 稲作においても、ミカンにおいても農林水産省が需要と供給の原則を反映させる事を知りませ 

ん。政府や官僚は百姓をした事がないのに農業者を操ることには長けています、しかし将来の食料 

に対するビジョンや方策は持ち合わせていないのです。 

 備蓄米は原則 5年間保存されますが、読者の方は 5年前の米を食べますか!? 備蓄米は主に凶作 

や災害などに備え保管しておくのですが、毎年入れ替えることが可能で 5年を過ぎると家畜の飼料 

などに売却されると言います。長らく保管して劣化させ、売却の時に安くさせるのが政府の役目で 

しょうか!? 真剣に国民のために食料安全保障を考えているのかが問題です。 

 

【農協共同組合】 

 農家が農協から必要な薬剤や肥料を買うとします、農協と民間業者のどちらが安いのでしょう!?

農協は大量に仕入れることが出来るから「安い」と思われがちですが、そうでもありません。 

 農  協：メーカー → 全農 → 県農 →地域ＪＡ → 農家 

 民間業者：メーカー → 店 → 農家(中抜きが少ない) 

 上に書いた通り農協の資材部門は赤字にならないように、価格に一定の利益幅を各単協が上乗し 

販売しているので中間マージンが余りにも多いのです。一方の民間の販売店は価格競争で直接仕入 

れをしているので結論から言うと農協の農薬は高いのです。その理由は中間構造と非競争的体質だ 

からです。農業者のための農協ではなく農協のための農協に成り下がっています。単一農協は単に 

合併すると良くなると言っていますが違います。それは政府である農林水産省が統治し易いという 

理由だけです。農協自身の内部組織の改革が一番大事と考えられますが、期待できるのかが問題で 

す。 



    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

【元江藤拓農林水産省大臣】 

この元江藤農水大臣…馬鹿じゃないだろうか…。 

 

 

 

の後を継いで国会議員になっているのです。何の不自由もない生活が一般国民の心を逆なでするこ

とを知らないお坊ちゃまに育てあげたのでしょう。 

 この江藤氏…辞表を出しましたが事実上更迭され、小泉進次郎氏が就任しました。 

 

【小泉進次郎農林水産大臣】 

 

とを可能としたのです。これは随意契約だとスーパーや外食産業に直接流通させることが出来るか

らです。 

 小泉大臣は就任後初の記者会見で、毎月 10 万トン出す従来の計画を「10 万トンです、というこ

とにとらわれず需要があれば無制限に出す」と述べました。 

 過去に全国農業協同組合連合会(ＪＡ全農)に対して様々な取引の見直しを求めたり、農林中央金

庫についても「農家のためにならないのなら、いらない」と発言したりして農業の改革を求めてい

ました。 

 

 

アジアに関する情報、ご意見、ご相談、またはご意見等々お待ちしております。アジアに関する情報、ご意見、ご相談、またはご意見等々お待ちしております。アジアに関する情報、ご意見、ご相談、またはご意見等々お待ちしております。アジアに関する情報、ご意見、ご相談、またはご意見等々お待ちしております。    

投稿先：投稿先：投稿先：投稿先：info@ibia.or.jpinfo@ibia.or.jpinfo@ibia.or.jpinfo@ibia.or.jp 

 

 自民党佐賀県連での講演会席上で「私はコメを買ったことがあ

りません、支援者の方が沢山下さるので正に売るほどある」と

述べたのです。本人はウケを狙って発言したというのですが、

国民は怒りを通り越し呆れ果てています。お粗末だと自ら言っ

ているのと同じです。 

 江藤氏はボンボン育ちで建設大臣などを歴任した亡き江藤隆

美衆議院議員の息子で、宮崎氏の生まれで成城大学(お坊ちゃま

大学)を卒業後、ハーバード大学の客員研究員の経歴があり、親 

小泉農水大臣は石破総理から備蓄米の随意契約の指示を受

け、政府が放出する備蓄米について価格を下げやすい随意契約

による売り渡しをしました。小泉大臣は記者団に「大事なこと

は組織、団体に忖度しない判断をすることだ」と述べました。

コメ価格の下落を懸念する全国農業協同組合連合会(ＪＡ全農)

などに門に配慮しない姿勢を鮮明にしました。 

従来、一般競争入札でＪＡが高値で落札していましたが、政

府が主導する随意契約であれば国の制度上価格が下げられるこ 



    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

【筆者】 

 馬鹿な農林族の江藤氏より小泉農水大臣が農業を改革できるのでは…と期待しています。 

 本来備蓄米とは凶作や災害時の食料不足に対応するもので、安定的にコメを供給することを目的

にしているのですから、政府は毎年約 20 万トンを買い入れ 100 万トン程度を保管することで、10

年に 1度の大凶作にも対応できるように備蓄しています。また、放作字の供給過剰を防ぎ市場価格

を安定させる役割も担っています。今回の放出は的を得ていますね!! 

 それにしても国民民主党の玉木さん、江藤氏に並ぶぐらいお粗末ですね。国民の皆さんは倍に跳

ね上がった 5kg5000 円の米を泣く泣くどころか、買うことすらできないのに、1年米でも 3年米で

も売っているのなら欲しいのですよ!! 1年は動物のエサとか言われたって新しいのがないのなら古

いのでも食べたいし、食べられるのですよ！ 本当に国民を馬鹿にしているのか…農家を馬鹿にし

ているのか…自分で米を買ったこともないでしょうし、高い米でも平気で買える人は国民とは考え

方がかけ離れているのでお話になりませんね。  

 国会という莫大なお金がかかる貴重なところで、「備蓄米は 1年経ったら動物のエサ」の発言…

「備蓄米を買うアナタは豚だ」と言われた感があるという国民が沢山います。何か反論してやろう

と適当な事を言わず、議論することは他に幾らでもあるだろうに…議員会館で不倫する人に豚呼ば

わりされたくないですね!! 

 小泉農水大臣！ 国民は大きく期待していますよ!! ガンバって!! 

 

【農林中金】 

 農林中金は農協の資金を運用しています。言わば農業者のお金です。この農林中央銀行が 5月 22 

日に発表した 2025 年 3 月期の連結決算は、最終損益が 1兆 8,078 億円の赤字(前の期は 636 億円の 

黒字)でした。赤字転落はリーマンショックが起きた 2009 年 3 月期以来の 16 年ぶりです。 

 この赤字を補填したのがＪＡグループの 496 の単協、その額は 1兆 4,000 億円です。全国の農業 

従事者約 110 万人が負担したことになります。 

 ちなみにＪＡの職員は 166,761 人、役員は 13,965 人います。 必要!? 

 農林中金の失敗の責任はＪＡが負担することとなり「なぜＪＡが補填しなければならないのか」 

という批判が上がり、農林中金の経営責任やガバナンス体制の見直しを求める声が高まっていま 

す。 

 巨額赤字を計上したことを受け、奥和登理事長(当時 65 歳)が 3 月 31 日付で辞任しました。後任 

には北林太郎常務執行役員(当時 54 歳)が 4 月 1日付で就任しています。 

 なお、奥氏の退職金に関する具体的な情報は現在のところ公表されていません…キチンと公表し 

なさい!!  

 過去の事例では、2009 年のリーマンショック後に農林中金が約 5,721 億円の赤字を計上した際、 

当時の前理事長ら退任する理事 4人への退職慰労金支給を当面凍結する方針が示されました…当然 

でしょう。なお、農林中金の理事長の年間報酬は約 4,100 万円とされています。これは国家公務員 

の事務次官の報酬である約 2,000 万円強と比較しても高額であるとの指摘があります。 

 2021 年のデータによると、農業者の平均年収は約 416 万円～425 万円です、なんと農業者の約 10 

倍の年収とは実に驚きです!! 

 

 

 

アジアに関する情報、ご意見、ご相談、またはご意見等々お待ちしております。アジアに関する情報、ご意見、ご相談、またはご意見等々お待ちしております。アジアに関する情報、ご意見、ご相談、またはご意見等々お待ちしております。アジアに関する情報、ご意見、ご相談、またはご意見等々お待ちしております。    

投稿先：投稿先：投稿先：投稿先：info@ibia.or.jpinfo@ibia.or.jpinfo@ibia.or.jpinfo@ibia.or.jp 

 



    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

【役員人事】 

 発表された 4月 1日の役員人事は、奥和登理事長に代わり北林太郎氏が就任しました。役員は監 

事を含め 24 人、経営管理委員会など…びっくりするような人数の役員がいます。 

 

 

【筆者】 

 兆を超える損失を出しながら理事長の首をすげ替えるだけで安穏としているとは…驚きですね。 

農林中金の経営管理メンバーには農協中央会、ＪＡバンク代表者、漁連代表、森林組合代表など 

多くの有識者が入っていますが、そのうえ金融識見者と言われる人たちは莫大な赤字に対して何を

していたのでしょう…これからどうしようと言うのでしょうか…所詮は人の金か…。 

 この人達に報酬があるのが不思議…何の役にも立っていない。農林中金の基本的使命は農林水産

省の共同組織を基盤とする全国金融機関としてＪＡ(農協)、ＪＦ(漁協)、ＪForest(森組)など会員

の皆様のために金融の円滑を図ることにより農林水産業の発展に寄与し、国民経済の発展に資する

という重要な社会的役割を担っています。一体この使命は何処にいったのか…ＪＡと同じく農林水

産業者などお構いなしに、自身のためのマネーゲームをしているのか!? 

 

【対馬(長崎県)】 

 盗まれた仏像が 13 年ぶりに対馬に帰りました。 

 2012 年、韓国の窃盗団により盗まれた観世音菩薩坐像が韓国の浮石寺(プソクサ)で見つかり、そ

の所有権をめぐる裁判で一昨年 10 月、韓国最高裁が観音寺(長崎県対馬)に所有権があると認めて

いました。  

昨年 12 月に韓国の浮石寺と返還について合意し、5月 12 日に観音寺に戻ってきたのです。5月

10 日に引き渡され 12 日に対馬に到着した後、檀家の地元住民らを集めて法要が営まれました。 

 

して喜ぶだけでなく、韓国の信徒にも思いを馳せて欲しい」と訴えました。 

 この観世音菩薩坐像は青銅製で高さ 60cm、仏像の中から見つかった文書に韓国中部にある「浮石 

寺」という文字や、西暦 1330 年にあたる中国の年号が書かれていたことなどから、14 世紀に朝鮮 

半島の高麗で作られたとされています。長崎県は仏像が作られた時期と安置されていた寺院がわか 

る事は珍しいなどとして、1973 年に県の有形文化財にしています。 

  1971 年 1 月 東京生まれ 

1994 年 東京大学経済学部卒業後、農林中金に入庫 

企画管理部副部長、秘書役、総務部長などを歴任 

 2021 年 常務執行役員 

 2023 年 理事兼常務執行役員 

 2024 年 代表理事兼常務執行役員 

日韓関係に悪影響を及ぼした問題の 1つが盗難から約 12 年半の月

日を経て解決したのです。 

 この観世音菩薩坐像は長崎県の指定有形文化財に指定されていま

す。韓国の浮石寺の住職は、仏像は 14 世紀に地元民の安寧への願い

を込めて作られたとされ「瑞州浮石寺」に納められたとの記録がある

とし、浮石寺の円牛住職は「倭寇に略奪された」と改めて主張し「信

徒らは再び対馬へ渡ったことを悲しんでいる」と語りました。  

対馬市民の心情にも理解を示した上で「勝利したかのように歓迎 



    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

13 年前の 2012 年 10 月に 4人組の窃盗団によって対馬観音寺から盗まれ、その翌年に韓国国内で 

韓国人の窃盗団が検挙され、韓国政府は当初国際条約に基づいて仏像を日本側に返還するとしてい

ました。しかし、韓国中部にある浮石寺の関係者が仏像の所有権を主張し 2016 年に裁判を起こし

たのです。 

 そして一昨年 10 月に言い渡された韓国の最高裁判所の判決は、14 世紀に仏像を作ったとされる

寺と現在の浮石寺が同じだと認定しましたが、一方で仏像の所有権は対馬市の観音寺にあると認め

る判決を言い渡しました。仏像は浮石寺側の求めに応じて一時的に貸与されて今月 5日まで法要が

行われ、10 日には観音寺に引き渡されました。 

 なお、対馬市によると仏像は安全や防犯面を考慮し、今後は対馬市の対馬博物館に保管される事

になりました。現在は 5月 16 日から 1ヵ月間、特別公開されています。 

 

【筆者】 

 対馬観音寺に返還されたことは万歳です。韓国のネットユーザーによると様々なコメントがあり

ますが、一部ご紹介させて頂きます。 

 「外国で国の恥を晒すのはやめて…よりによって日本…」 

 「情けない、日本に奪われた文化財を返してと言えなくなる」 

 「窃盗は許されない行為、仏像を返して牢屋に入るべきだ、だから日本も早く韓国の文化財を返

して罪を償って欲しい」 

 「せっかく国の英雄になれるところだったのに、捕まったら何の意味もない」 

 「国のために頑張った！ ありがとう！」 

 「日本人はこんなことしないだろう、韓国人であることが恥ずかしい」 

 「日本での韓国のイメージがまた悪くなった…」 

  

 …と、総じて窃盗が許されないという意見です。 

 観音寺の田中前住職は、仏像が李氏朝鮮時代の仏教弾圧から対馬に持ち込まれた歴史を強調し、

「韓国人から感謝されるべきなのに略奪呼ばわりされるのは納得できない」と述べました。 

 日韓は最近隣の国同士であり仲良くしていかねばならないのに、窃盗団により仏像盗難が国際間

のわだかまりを助長するとは…ましてや韓国最高裁が返還しろという判決を下しているにも関わ

らず、言を左右にして長らく返還されませんでした。これが韓国の民意ではないにしろ日本では考

えられないことです。現政権の内に返還しようという政府の意向がこうさせたのではなかろうか。 

 

韓韓韓韓    国国国国    

【大統領選挙】 

 韓国ではユン大統領の弾劾で失職後、6月 3日に大統領選挙が行われます。 

 

①イ・ジェミョン ②キム・ムンス ③イ・ジュン 

 



    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

 立候補者は… 

①革新系野党「共に民主党」から反日の李在明(イ・ジェミョン)前代表(61 歳) 

 ②保守系与党「国民の力」から保守強硬派の金文洙(キム・ムンス)前雇用労働相(73 歳) 

 ③保守系野党「改革新党」から李俊錫(イ・ジュンソク)氏(40 歳) 

 

【世論調査】 

 多くの世論調査では、共に民主党党首の李在明氏が圧倒的支持率だとしています。金文洙氏が国

民の力の公認で出馬しましたが、この手続き中でゴタゴタしたため出遅れ感が否めません。また、

李俊錫氏は国民の力を離れ革新新党を結成し出馬しました。 

 李在明氏は反日親北で、金文洙氏は前尹大統領の与党からの出馬で、李俊錫氏はハーバード大学

出身で保守系です。世論調査では保守系が一本化すれば李在明氏に勝ると言われています。 

 では最有力候補の 12 の刑事事件を持っている李在明氏とはどんな人物なのでしょうか。 

 

【李在明氏】 

 5 月 1 日、韓国大法院(最高裁)が公職選挙法違反の罪で問われた李在明候補に無罪を言い渡した

二審判決を破棄し、ソウル高裁に差し戻しました。高裁は大法院の判断に従うが有罪判決が確定す

れば、韓国の法律では罰金 100 万ウォン(約 10 万円)以上の量刑で 5年間被選挙権を失います。有

力候補が司法リスクを抱えながら大統領選挙に臨むという異例の状況が注目を集めています。 

 李在明候補の初公判は選挙運動開始 3日後の 5月 15 日に予定されていましたが、選挙期間中に

裁判が行われる異例の事態となっていました。ところが共に民主党は大統領選挙運動が始まる 5月

12 日から 6月 3日の投票日までの期間に予定されている、李在明候補の公判の全てを延期するよう

裁判所に要請しました。この選挙期間内には公職選挙法違反の差し戻し審の初公判のほか、偽証教

唆事件、大庄洞関連事件、対北朝鮮送金事件、法人カード流用事件の裁判が予定されていました。

その他刑事裁判が 7件、計 12 件の刑事事件があるという。 

 共に民主党は裁判所が延期に応じない場合、大法院長や大法院判事、差し戻し審を担当するソウ

ル高裁判事の弾劾推進を示唆する強硬姿勢を見せたのです。これに対し裁判所は「大統領選挙の候

補である被告に均等な選挙運動の機会を保障し、裁判の公正性に関する論争をなくすため公職選挙

法違反の初公判を 6月 18 日に延期する」と発表しました。どういうこと!?…理解に苦しみますね。 

 大法院が差し戻したのは賄賂と権力で高裁に差し戻させ、高裁も同様に権力と金によって公判を 

延期させたのだと言われています。 

李在明氏を支えているのは利権カルテルと、その裏で暗躍する組織暴力団、さらに「東部連合」 

の従北反国家組織なのです。 

 

【筆者】 

 尹大統領の捜査について韓国で捜査権限があるのは検察、警察庁国家捜査本部、国防省捜査本部、 

高捜処の 4つの機関があります。尹氏に対する捜査は高捜処中心の共助捜査本部が作られました。 

高捜処というのは文在寅政権時代に検察庁の不正を捜査する目的で設立された機関ですが、尹氏の 

捜査権限がないのです。 

 尹氏が出頭する前に「この国の法律は完全に崩壊した」「捜査権限のない機関が令状を発行し、 

令状審査権限のない裁判所が逮捕令状と家宅捜査令状を発布した」「これを見ながら捜査機関の虚 

偽の公文書(官邸へ出入りする許可書を偽造)を作り、不法に不法を重ねていることに慨嘆を禁じ得 

ない」と述べています。まさにその通りです。 

 では、なぜ非常戒厳を宣布したのでしょうか!? 



    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

 尹氏は「北韓(北朝鮮)の共産勢力の脅威から自由兌換民国を守護し、わが国民の自由と幸福を略 

奪する破廉恥な従北反国家勢力を撲滅するため」と述べました。反国家勢力とは言わずと知れた李 

在明氏と、これに追従する民主党所属議員のことです。この党に所属する議員の 40％が前科を持っ 

ています。 

 これまで民主党は多数議席を占めているのでその権限を使い、国会議長はじめ 17 議席の小委員 

会を独占、尹政権の法相、行政安全省、首相に対する弾劾を李在明氏の捜査をした憲治など逆らう 

ものを弾劾という手を使い排除したのです。尹大統領は国政を麻痺させ正常な政治ができないこと 

に堪忍袋の緒が切れたのではないでしょうか!? 

 

【まとめ】 

 世論調査によると、前科 4犯で刑事裁判中の李在明氏が大統領候補者の中で最有力候補となって 

います。(5 月末現在：6月 3日投票) 韓国では「親日」は政治家の間では通用しないことが理解で 

きても、組織暴力団や従左派勢力による応援の背景があり、12 の犯罪容疑で裁判を受けている輩が 

韓国で最有力候補とは理解に苦しみます。この李在明氏が大統領に選出されれば日本にとって再び 

歴史史観の蒸し返しとなり、折角尹大統領と日本の間で親密になりかけた日韓国関係が最悪になる 

のではないかと危惧します。 

 

中中中中    国国国国    

 中国経済は不動産の低迷により他の産業も大きな影響を受けています。 

 

<日経新聞より～食堂は閑古鳥> 

 

【地方政府】 

 中国と言えば共産党、習近平国家主席、同人をトップとしている中央集権国家が一般的なイメー 

ジですが、財政制度は極めて地方分権的です。中央政府は一定額を補助金という形で出しますが潤 

沢ではなく、独自の財源に頼らなければなりません。 

 以前の中国は全土で収益性の高い投資機会があり、地方政府は争ってインフラ建設や企業の誘致 

などを行い高成長に繋げてきました。この財源は不動産の売却(租借)でした。 

 ところが、不動産の景気後退局面に入ると今度は財源の確保が出来なくなり、それまでインフラ

などに融資平台(シャドーバンク)を使い借入れしていた借金の返済を地方政府が迫られることに

なりました。従来地方政府は不動産の売却(租借)を財源としていたので、これが出来なくなると財

源に四苦八苦しているのが現状です。 

 

 

アジアに関する情報、ご意見、ご相談、またはご意見等々お待ちしております。アジアに関する情報、ご意見、ご相談、またはご意見等々お待ちしております。アジアに関する情報、ご意見、ご相談、またはご意見等々お待ちしております。アジアに関する情報、ご意見、ご相談、またはご意見等々お待ちしております。    

投稿先：投稿先：投稿先：投稿先：info@ibia.or.jpinfo@ibia.or.jpinfo@ibia.or.jpinfo@ibia.or.jp 

 

 まず、中国人の宴会好きが鳴りを潜め一

般の人は外食を控えるようになり、閉鎖す

る食堂も多くなってきています。また、イ

ンターネットの普及により小売店が少なく

なり、更に最大輸出国の米国が関税を引き

上げたことにより中国経済は悪化し、市民

の間では不満へ閉塞感が広がってきていま

す。 



    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

 

 

未完成の道路  ～日経新聞より～ 

 

【財源の確保】 

 不動産の売却による財源が確保できなくなり、緊縮財政にならざるを得なくなっています。財政 

を確保するために「公共料金の引き上げ」「乱収費」「罰金」など、なりふり構わず財源を確保す 

る事に躍起になっています。 

 乱収費とは法律に基づかない政府機関や学校、病院などが正式な基準を無視して勝手に料金を徴

収する行為で、企業や故人が提供するサービスに対して過剰な料金や正当でない料金を請求するこ

とです。山道で突然通行料を取られたり、学校で教材費を高額で徴収したり、医療費などを水増し

して取られるという事が起こっています。 

 また罰金にまで依存することが多くなってきました。 

 罰金収入は 2013 年には 1,613 億元だったものが、2022 年には 3,687 億元と増加しています。一

部の地方政府では税収の 30％以上を占めることもあります。 

 他にもビックリするような事が起きています。 

 2023 年秋には四川省漁涼山イ族自治州の地方政府の新制度に注目が集まりました。衛生環境の改

善名目で住宅を検査し、「食器を洗っていない」「布団を畳んでいない」などの不適切な状態が確

認されれば 3～20 元を科す…というものです。河南省洛陽市でも 2023 年に農薬の基準値を超えた

野菜を売って 21 元の利益を得た男性が罰金 11 万元を言い渡されました。 

 

【景気浮揚策(政策金利)】 

 5 月 20 日、中国人民銀行は金融機関が企業などに融資を行う際に目安となる 1年ものの金利を

0.1％引き下げて 3％としました。また、住宅ローンなどの目安となる 5年ものの金利を 0.1％引き

下げて 3.5％としました。 

 これらの金利の引き下げは去年の 10 月以来、7ヵ月ぶりです。 

 

【筆者】 

 地方政府のなりふり構わない財源確保、政策金利に引き下げは景気の浮揚となるのでしょうか? 

 答えは NO と考えます。 

 不動産の低迷が解決できない、米国の関税による中国潰し、習近平国家主席による権威主義によ 

る弊害、外国資本が入れない(スパイ法) など多くの問題があり、これを打破する政策が見当たら 

ないからです。 



    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

交通違反交通違反交通違反交通違反    

 運転免許を持っていますか? 交通違反で切符を切られたことありませんか!? 

 

117km と印字された紙を見せられました。 

 免許証を見せお話が終わり「反則金の 35,000 円を納付して下さい、3ヵ月で白紙になりますから」 

と…。違反したのは私なので面目ないのですが「すみません」と言われるのは少々気持ちが悪いで 

すね。いっそのこと「スピードの出し過ぎですよ! ダメじゃないですか!!」と言われる方が良いか 

な…と私は思いましたが、中には訳の分からない理由や屁理屈を言う人もいるし、逆切れする人も 

いるので低姿勢で対応してくれているのかも知れませんが、商売人でもあるまいし何か反則金を儲 

けるために交通取締りをしているようでスッキリしませんでした。 

 しかし、朝から気分はブルー、途中から忘れましたが前半のゴルフはガタガタでした(笑) 

 そこで反則金の使い道などを調べました。 

 

【反則金】 

 全国で 1年間に徴収される反則金の合計金額は 400 億円から 500 億円です。反則金の行く先は国 

庫に納められた後に交通安全対策特別交付金として年 2回(3 月と 9月)全国の都道府県及び市町

村に交付されます。この交付金は交通事故の発生件数、人口集中地区の人口、改良済道路延長の

3つの指標を基に、2：1：1の比率で配分されます。 

【利用】 

 具体的に信号機の新設、更新道路標識、表示の設置・補修、横断歩道橋や歩道、ガードレール設 

置、カーブミラー設置、救急自動車や交通安全教育用施設の整備に充てられます。 

【自転車の反則金】 

 自転車の交通違反にも反則金が導入される予定です。信号無視などの軽微な違反が対象で反則金

は 5,000 円～6,000 円程度が検討されています。 

【免許保有者数】 

 令和 5年(2023 年)末時点で、日本の運転免許保有者数は約 8,186 万人。内訳は男性が約 4,424

万人、女性が約 3,762 万人で、全体の構成比は男性 54％、女性 46％となっています。 

【違反の種類】 

 最高速度違反：93 万件、酒酔い・酒気帯び運転：約 2万件、無免許運転：約 1.7 万件、座席ベル 

ト装着義務違反：約 35 万件、ヘルメット装着義務違反：約 8,000 件、放置違反金納付命令件数： 

約 70 万件です。 

【違反率は】 

 これらの違反件数を運転免許保有者数で割ると年間の違反率は約 6.2％になります。但し、これ

はあくまで年間の違反件数であり、同一人物が複数回違反している可能性もあるので実際に違反

を経験した人数の割合はこれよりも低くなると考えられます。 

 

 皆さん、車も自転車も安全運転で、ルールを守って走行して下さいね(笑) 

 朝の 7時半、天気も良くゴルフに行くために阪

和自動車道を南に気持ちよく走っていました。も

うすぐ海南東の出口に差し掛かる頃に覆面パトカ

ーを追い越してしまったようです。赤色灯を付け

「前の車止まりなさい…」アチャ～と思いながら

止まりました。警官は「すみません、速度違反で

す、急いでいるところすみません」と言いながら 


